

15 juil 2022 -19:16

Appartient à Conseil des ministres du 15 juillet 2022

Marché public pour le SPF Affaires étrangères

Sur proposition du Premier ministre chargé des Affaires étrangères Alexander De Croo, le Conseil des ministres a marqué son accord sur le lancement d'un marché public en matière de gardiennage pour le SPF Affaires étrangères.

Il s'agit plus précisément de la surveillance des bâtiments du SPF Affaires étrangères et de la Représentation permanente de la Belgique auprès de l'Union européenne. La procédure choisie pour ce marché est la procédure ouverte.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Alexander De Croo, Premier ministre, chargé des Affaires étrangères et des Affaires européennes
Rue de la Loi, 16
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 02 11
<https://premier.be>
contact@premier.be